



# Mobilität

## – vorgedacht, nachgedacht

### Diskussion und Austausch zwischen Wissenschaft und Gesellschaft

Welche Maßnahmen könnten den öffentlichen Nahverkehr attraktiver machen? Wie gut ist die Region aktuell an überregionale Verkehrsnetze angebunden? Welche Herausforderungen bestehen im Bereich nachhaltiger Mobilität? Gibt es ausreichend Infrastruktur für Fahrradfahrer und Fußgänger? Wie wird Elektromobilität gefördert?

Diese und andere Fragen stehen im Mittelpunkt der Veranstaltungsreihe, die von der Wissenschaftsallianz Trier in Kooperation mit der TUFA präsentiert wird. Das Publikum ist ausdrücklich dazu eingeladen, nachzufragen, mitzudiskutieren und eigene Perspektiven einzubringen.

#### Angekündigt haben sich unter anderem

- Prof. Dr. Florian Dräger (Hochschule Trier)
- Wilfried Ebel (Industrie- und Handelskammer Trier)
- Prof. em. Dr. Henning Lungershausen
- Arndt Müller (Stadtwerke Trier AöR)
- Prof. Dr. Christoph Schäfer (Universität Trier)
- Prof. Leif Scheuermann (Universität Trier)

**Moderiert wird die Veranstaltung** von Thomas Roth (Chefredakteur beim Trierischen Volksfreund) und Prof. Dr. Eva Martha Eckkrammer (Präsidentin der Universität Trier).

**Wann?** Freitag, 31. Januar 2025  
18 Uhr

**Wo?** TUFA – Tuchfabrik Trier  
Wechselstr. 4-6, 54290 Trier  
–Ausstellungssaal 2. OG.

Eine Veranstaltung der Wissenschaftsallianz Trier e.V.